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@一缕清风817：匆匆。

@一缕清风817：两会掠影，宾馆服务人员从会议

室门口走过。

@一缕清风817：人大代表认真记录。

@一缕清风817：司机师傅们在黄河影剧院门口等

待代表委员们走出会场。
本报记者 任小杰 微博报道

@齐鲁晚报今日黄三角:东营进入两会时间,想第一时间知道两会上的最新动态么?想
知道代表委员带来哪些好的议案提案么？欢迎关注我们的官方微博,分享您的想法。

委员提案为民

记者执笔仗言

@金金 love美：入会第一个采
访的委员姜建波提出的《将大教
堂列入旅游规划》的稿子发出后，
因会上匆忙，并没有给姜委员留
下联系方式，下午我正在办公室
写稿子的时候，没想到居然接到
了姜委员的电话，告诉我他的提
案立案了，说其中还有我的一份
功劳哦！吼吼！

本报记者 李金金 微博报道

打造森林片区

实现造林富民

@非著名纲丝1：政协委员呼
吁各级政府部门应把生态林场建
设与农民切身利益结合起来，实现
造林富民。把生态林场建设作为生
态建设的重要内容，规划建设十处
生态林场，集中打造一批万亩以上
森林片区，造林规模、投入力度之
大在东营林业发展史上将是前所
未有的。 本报首席记者 聂
金刚 微博报道

东营机场尴尬

最多开了4航线

@非著名纲丝1：今天两会上，
一位政协委员提出了建设东营航
空公司的提案。东营的机场一直处
于比较尴尬的状态，最多的时候也
只有4条航线，北京、大连、上海、重
庆，市民想去别的地方无法选择从
东营直达，交通出行的问题希望能
够得到关注吧。 本报首席记者
聂金刚 微博报道

忙里忙外
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